

# MUNICIPALES

15 – 22 mars 2020

## Projet de cinéma : un vœu si cher

C'était la bonne nouvelle de la fin d'année 2019 ; elle se savoure encore en ce début 2020 : la validation, par la Cour administrative d'appel de Marseille, du permis de construire pour l'aménagement d'un pôle de loisirs dans l'Atelier Mécanique (nos éditions précédentes), a été saluée par la plupart des candidats en lice aux élections municipales. Avec des réserves pour certains, qui attendent de voir le début du chantier avant de se satisfaire pleinement. C'est aussi l'espoir que forme l'équipe "La Seyne Citoyenne 2020", qui fait savoir qu'elle « *se réjouit de cette décision* » du tribunal. « *Nous espérons qu'elle sera l'épilogue définitif d'un feuilleton à rebondissements dont notre ville est trop souvent victime (port de plaisance, parking des Esplageolles...), et que tous les acteurs du dossier vont respecter leurs engagements et agir enfin dans le seul intérêt des Seynoises et des Seynois* ». La liste conduite par le docteur Luc Patentreger conclut en souhaitant « *avant tout, que ce projet contribue à la redynamisation économique et culturelle de notre ville* ». C'est sans doute aussi le vœu collectif de bien des Seynois qui attendent, depuis des années d'avoir « leur cinéma » !



**Luc Patentreger.** (Ph. doc)

**M. G.**